

Auch in diesem Jahr haben wir das traditionelle Neujahrskonzert in der Mehrzweckhalle in Lauenstein abgehalten.

Dieses Mal zusammen mit dem Bläsercorps Hemmendorf. Da wir schon oft zusammen mit Hemmendorf Konzerte bestritten haben, war auch dieses Konzert ein voller Erfolg.

Das diese Kombination gut ankommt bewiesen uns die ca 170 Zuhörer mit großem Applaus.

[Klick hier:](#)

## Gruppen bringen ihre Fans mit

Neujahrskonzert mit Bläsercorps Hemmendorf und Musikzug Dörpe

Lauenstein (gsk). Jährlich im Januar spielen das Bläsercorps Hemmendorf und der Musikzug Dörpe das Konzert in der Mehrzweckhalle in Lauenstein. Die Fans der Musikgruppen bringen ihre Fans mit. Das Konzert wird von dem Verein Bläsercorps Hemmendorf und Musikzug Dörpe organisiert. Die Veranstaltung ist ein Höhepunkt im Januar. In diesem Jahr waren ca. 170 Zuhörer anwesend. Das Konzert wurde von dem Verein Bläsercorps Hemmendorf und Musikzug Dörpe organisiert.



Das Bläsercorps und Musikzug Dörpe sind seit vielen Jahren zum Neujahrskonzert in Lauenstein.